

Kodim 0830/Surabaya Utara Terima Kunjungan Tim Wasev Itjenad

Wanto - SURABAYA.KLIKPUBLIK.COM

Oct 10, 2024 - 19:59



Tim Itjenad Periksa Administrasi Program Kerja dan Anggaran Staf Kodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, — Dalam rangka memastikan kinerja optimal dan pengelolaan anggaran yang tepat, Tim Pengawasan Audit Kinerja Inspektorat Jenderal TNI Angkatan Darat (Itjenad) mengunjungi Kodim 0830/Surabaya Utara. Kunjungan ini dipimpin langsung oleh Brigjen TNI Beny Suryana, S.H., S.A.P., M. Sos., yang diterima dengan hangat oleh Kepala Staf Kodim, Letkol Inf Djarno Djumadi,

S.Pd., mewakili Dandim Kolonel Inf Dharmawan, Kamis (10/10).

Bertempat di Aula Makodim, Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, tim audit yang terdiri dari beberapa auditor berpengalaman hadir untuk mengevaluasi kinerja satuan dan memastikan anggaran dikelola secara transparan dan akuntabel. Brigjen TNI Beny Suryana dalam sambutannya menegaskan bahwa pengawasan ini bertujuan untuk meningkatkan efektivitas program kerja dan mencegah adanya penyimpangan anggaran.

"Kami hadir bukan hanya untuk mengawasi, tetapi juga memberikan solusi dan bimbingan guna meningkatkan kualitas kinerja serta administrasi di Kodim 0830/Surabaya Utara. Kami ingin memastikan semua berjalan sesuai prosedur dan aturan yang berlaku," ujar Brigjen Beny.

Tim audit Itjenad ini tidak hanya fokus pada pemeriksaan kinerja, tetapi juga menilai sejauh mana program kerja Kodim 0830/Surabaya Utara mampu dioptimalkan demi tercapainya target strategis TNI AD. Dalam audit kali ini, sejumlah auditor senior ikut serta, di antaranya, Kolonel Inf Ignatius Wiwoho, Kolonel Inf Asep Akhmad Hidayat, Kolonel Inf Ahmad Sutarmadi, Kolonel Ckm Ardijon, Kolonel Inf Alexsius, Kolonel Cku Muharram Belle dan Letkol Inf Soegeng Boedijono

Kepala Staf Kodim, Letkol Inf Djarno Djumadi, menyampaikan apresiasinya atas kedatangan tim audit. "Kunjungan ini sangat penting untuk meningkatkan kualitas pengelolaan administrasi dan program kerja kami. Semoga bimbingan yang diberikan dapat menjadi masukan berharga bagi Kodim 0830/Surabaya Utara untuk terus berbenah dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat," ungkapnya.

Audit ini diharapkan tidak hanya menjadi alat kontrol, tetapi juga menjadi pendorong bagi Kodim 0830/Surabaya Utara dalam meningkatkan profesionalitas dan transparansi, sehingga mampu menjalankan tugas secara lebih efektif di masa mendatang.